

## Der Brenner

Sonntag, 8. Mai 2016

Geplante Grenzkontrollen durch Österreich am Brenner spitzen die politische Krise zu; die Warnungen und Drohungen werden offener, aggressiver, und nicht nur Italien packt das alte Propagandamaterial aus. Beim Brenner gehe es um viel mehr. Grenzkontrollen seitens des italienischen Nachbarn Frankreich wiegen da weniger. Kontrollen seitens Österreich kommen einer Kriegserklärung gleich – der 1. Weltkrieg wirft die bemühten Schatten mit dem Schicksal Südtirols und Europas &hellip;

Kolumne &bdquo;Wort zum Sonntag&ldquo; von Haimo L. Handl, 8.5.2016